
2012 年 5月 21日 誰でも参加できる糖尿病教室 アンケート結果 

 

糖尿病になりたくないので勉強したかった 

糖尿病検査基準の変更を聞きに来ました。 

主治医に糖尿病に注意するよう言われ関心があった。 

血糖値測定をしてもらえるから。 

糖尿病に対しての知識をもっと深めたい。 

前年度も来ていたので今年度もぜひ参加したい（出来る限り） 

食事療法をしているので参考になればと思って参加しました。 

家族にⅠ型糖尿病者がいる。健康診断で二次検査を受けるように言われた。 

 

おしっこの検査をまた機会があればしてほしい 

ペンライトを動かし過ぎです。ペンライトを止めてさして説明して下さい（田中医師） 

食事についてのカロリー等話してほしい。  

専門用語が多すぎて分かりにくかった。もっと簡単な言葉を使ってほしい。（医師） 

（看護師）声が聞こえにくかった。 （医師）早口 



 

スライドの字が小さい時もあり，見えにくいこともあった。暗い時もあった。 

もう少し上に画面をあげてほしい。 

 

白地に黒字のプリントの方が見やすいと思います。 

尿の濃い黄色のときは，見本の尿色カラー喜びました。 

大変見やすい資料でした。 

 

何をどれだけ食べたら良いですか 

血糖値についても取り上げてほしい 

運動療法ですが足が痛いので歩行運動は無理なので，他の運動療法があれば教えて欲しい。 

 

 


